LA PIZARRA

Coordina: Isabel Muñoz pizarra@diariodeteruel.net

VALORES SOCIALES Y CÍVICOS ALUMNADO DE SEXTO SE IMPLICA EN UNA ACCIÓN SOSTENIBLE



El alumnado de sexto A del CEIP Ensanche que participa en el proyecto de reciclaje de instrumentos de escritura

El Ensanche desarrolla un proyecto de reciclaje de instrumentos de escritura

La propuesta está abierta a toda la ciudad, que puede llevar material

CEIP Ensanche Teruel

El alumnado de sexto A de Primaria del colegio público Ensanche de Teruel está desarrollando, desde el mes de octubre, un proyecto de reciclaje de instrumentos de escritura. Este proyecto ha partido de la asignatura de Valores Sociales y Cívicos.

Todo el alumnado y profesorado de este centro educativo está colaborando en esta iniciativa que consiste en recoger material de escritura gastado (rotuladores, marcadores, correctores...), empaquetarlo y enviarlo a la empresa Terracycle para que gestione después dichos residuos.

Los escolares son los protagonistas de esta iniciativa y han ido explicando, al resto del colegio, el contenido y objetivos del proyecto.

En cada aula se ha dejado una caja diseñada al efecto, con el logo del programa, para que cada estudiante pueda recoger material. Pasado un tiempo se recopila por todas las clases, se clasifica, se empaqueta y se envía a la empresa.

Los envíos

El primer envío del CEIP Ensanche ha sido de 15 kilos de material plástico. ¿Por qué pesamos nuestros envíos?, pues porque a mayor cantidad de material en-



Los escolares del colegio Ensanche empaquetando todo el material reciclado para su envío

viado mayor dinero aportará la empresa a una ONG. Dicha aportación se realiza en dos anualidades por parte de empresa que se encarga del reciclado de estos re-

tidad de dinero posible se ha abierto la iniciativa al resto de la comunidad educativa del colegio y de la ciudad de Teruel.

Todas las personas que quie-

Para conseguir la mayor can- ran traer sus (rotuladores, marcadores, bolígrafos, correctores..., de plástico), pueden venir y depositarlos en nuestra súper papelera Terracycle situada en la entrada de nuestro centro.

EDUCACIÓN FÍSICA

Los docentes se forman para usar el juego de pelota mano en las aulas

Redacción Teruel

El Centro de Profesorado Ángel Sanz Briz de Teruel y la Asociación Cultural Amigos de los Trinquetes han organizado el curso presencial El juego de pelota a mano en la clase de Educación Física que se realizará en marzo. La inscripción está abierta hasta el 22 de

La actividad, de 12,5 horas de duración y para la que se ofertan 20 plazas, se realizará en sesiones de dos horas y media de duración en horario de 16.30 a 19.00 horas, los días 3, 8, 15 y 22 de marzo. La primera sesión se desarrollará en el CP Ángel Sanz Briz de Teruel y las cuatro siguientes en el frontón del IES Vega del Turia y en el frontón Pinilla.

Los organizadores destacan que el juego de la pelota a mano, además de enlazar con una tradición lúdica todavía viva en la provincia de Teruel, ofrece posibilidades didácticas muv interesantes desde el punto de vista de la Educación Física ligadas a aspectos como el desarrollo psicomotor, la coordinación visomotora y espacial o la educación en valores cívicos y afectivos consustanciales a toda práctica de-

Por otro lado, en muchos de los pequeños pueblos de la provincia, con escasas infraestructuras deportivas, el trinquete constituye un espacio muy interesante no solo para el juego de pelota sino también para otras actividades físicas tanto en el contexto escolar como extraescolar.

Los objetivos del curso son dar a conocer los orígenes históricos, la distribución geográfica y las diversas modalidades del juego de pelota practicadas en España y, en particular, en la provincia de Teruel; adquirir una visión actualizada de la enseñanza-aprendizaje del deporte de la pelota mediante metodologías activas e innovadoras y aprender las normas y tecnicas basicas en la práctica del juego.

Se darán a conocer los modelos didácticos para la enseñanza-aprendizaje de este juego implantados en los centros escolares de La Rioja v de la Comunidad Valenciana.

La formación está dirigida por orden de preferencia a docentes especialistas en Educación Física de cualquier etapas educativa; a monitores de los Servicios de Deportes de las Comarcas de la provincia de Teruel y a alumnado del ciclo de grado superior de Enseñanza y Animación sociodeporti-